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ABSTRAK 

Wahida, Nurul. 2021. Dimensi Sufistik Tafsir al-Jaila>ni Karya Syaikh Abd al-Qa>dir 

al-Jaila>ni. Skripsi. Fakultas Dakwah dan Ushuluddin. Program Studi 

Ilmu Al-Qur’an dan Tafsir. Institut Pesantren KH Abdul Chalim, Pacet 

Mojokerto. Pembimbing: Habieb Bullah, M.Th.I 

Kata Kunci: Sufi, Tasawuf, Irfani dan Syekh Abdul Qodir Al-Jaila>ni 

Tafsir Alqur’an dalam pandangan seorang sufi merupakan sebuah khazanah 

kekayaan  intelektual yang paling unik dibandingkan dengan tinjauan lain. Dalam 

menafsirkan Alqur’an para sufi tidak hanya membatasi penafsirannya dengan 

menjelaskan makna lahir ayat yang bertumpu pada analisis bahasa, tetapi mereka 

juga berusaha mengungkapkan makna Isyarah (petunjuk) yang tersembunyi di 

balik makna lahir ayat. Banyak gagasan-gagasan baru yang dituangkan dalam 

perkembangan kajian-kajian tentang tasawuf, diantaranya adalah pembahasan 

mengenai dimensi sufistik dalam tafsir dan epistemologi dalam kajian tafsir sufi. 

Adapun rumusan masalah dalam penelitian ini, penulis pembahasan pada dimensi 

sufistik dalam tafsir al-Jaila>ni karya Syaikh Abd al-Qa>dir al-Jaila>ni dengan cara 

menganalisis epistemologi dalam kitab tafsir al-Jaila>ni. 

 Jenis penelitian ini adalah jenis kualitatif dengan pendekatan kepustakaan 

(library research). Dengan sumber primer Alqur’an dan kitab tafsir al-Jaila>ni karya 

Syaikh Abd al-Qa>dir al-Jaila>ni, sedangkan sumber skundernya berupa literatur- 

literature tasawuf, buku-buku, jurnal, dan karya-karya ilmiah lainnya. 

Secara garis besar, ada beberapa hal yang menjadi hasil dari penelitian ini 

pertama, tafsir al-Jaila>ni karya syaikh Abd al-Qa>dir al-Jaila>ni merupakan 

penafsiran sufistik yang menggunakan epistemologi irfani dalam menafsirkan ayat-

ayat Alqur’an. Kedua, melalui penafsirannya syaikh abd  al-Qa>dir al-Jaila>ni 

menjelaskan tentang memperkuat ketauhidannya.  



 

 

ABSTRACT 

Wahida, Nurul. 2021. The Sufistic Dimension of Tafsir al-Jaila>ni by Shaykh Abd 

al-Qa>dir al-Jaila>ni. Essay. Faculty of Da'wah and Usuluddin. Al-Qur'an 

and Tafsir Study Program. KH Abdul Chalim Islamic Boarding S 

Hbchool, Pacet Mojokerto. Supervisor: Habib Bullah, M.Th.I  
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The interpretation of the Qur'an in the view of a Sufi is a treasure of the 

most unique intellectual property compared to other reviews. In interpreting the 

Qur'an, the Sufis do not only limit their interpretation by explaining the meaning of 

the birth of the verse based on language analysis, but they also try to reveal the 

meaning of Isyarah (guidance) which is hidden behind the meaning of the birth of 

the verse. Many new ideas are poured in the development of studies on Sufism, 

including a discussion of the Sufistic dimension in interpretation and epistemology 

in the study of Sufi interpretation. As for the formulation of the problem in this 

study, the author discusses the Sufistic dimension in the interpretation of al-Jaila>ni 

by Shaykh Abd al-Qa>dir al-Jaila>ni by analyzing the epistemology in the book of 

commentary al-Jaila>ni.  

This type of research is a qualitative type with a library research approach. 

With the primary source of the Qur'an and the book of commentary al-Jaila>ni by 

Shaykh Abd al-Qa>dir al-Jaila>ni, while the secondary sources are Sufism literature, 

books, journals, and other scientific works.  

Broadly speaking, there are several things that are the results of this 

research, first, the interpretation of al-Jailani by Sheikh Abdul Qodir al-Jailani is a 

Sufistic interpretation that uses irfani epistemology in interpreting the verses of the 

Qur'an. Second, through his interpretation, Sheikh Abdul Qodir al-Jailani explains 

about strengthening his monotheism. 



 

 

 مستخلص البحث 
الوحيدة   الصوفيل ٢٠٢١نور  البعد  الجيلاني ,  القادر  عبد  الثييخ  تاءليف  الجيلاني   تفسير 

وأصول الدين. برنامج دراسة القرآن والتفسير. مجمع مقال. كلية الدعوة  
المشريف :   علمي معهد الكياهي الحاج عبد الحليم، فاجت، موجوكرتو.

 M. Th. Iحبيب الله 
 

 المو ضوع, الصوف, التصوف, عرفاني والشيخ عبدالقا د رالجيلأ ني 

النظر الآخر. تفسير القران عند الصوفي هو كنز العنني الفكري الأ كثر تفردا من  
تفسيره من شرح معنى ولادة الآية بناء على تحليل   لايحدونعند ما يفسرونا القران    الصوفين

اللغة. ولكن يجةهدون في كشف معني الآشارة الخفية في خلف معني ولادة الآية. كثير من 
  الفكرة الجديدة التي تطرء في مبا حثة دراسة التصوف. منها مبا حثة التي تتعلق بقياس 

التصوف في تفسيرة ونظرية المعروفة في درسة تفسيرا الصوفي. واما صيبغة الساءلة في هذا  
البحث. الكا تب يجت عن دراسة التصوف في تفسير الجيلاني تاءليف الثييخ عبد القادر 

 الجيلاني بطريقة نظرية المعرفة فى تفسير الجيلاني.

ع المصدر الأساسي للقرآن  هذا النوع من البحث هو نوع نوعي أو بحث مكتبة. م
الثانوية هي الأدب  المصادر  بينما   ، الجيلاني  القادر  للشيخ عبد  الشرح الجيلاني  وكتاب 

 الصوفية والكتب والمجلات والمقالات وغيرها من الأعمال العلمية.

ءح هذا البحث. الآول. تفسير  نتا تخذ عنهاتبشكل عام, توجد عدة الآشياء التي 
خذ نظرية  تالجيلاني هو تفسير التصوف الذي يلشيخ عبد القا در الجيلاني تاءليف ا

تو    ة يو قتالمعرفة عرفاني في تفسير اية القران.والثلني, الشيخ عبد القا در الجيلاني يشرح 
. حيدة بتفسيره   


